

INFORME SEMANAL DE POLÍTICA EXTERIOR

Editado por Estudios de Política Exterior, SA

SUMARIO

La batalla de Debáltsevo
Mercado negro de armas en la UE
Grecia juega sus últimas cartas
Egipto bombardea Libia
Victoria kurda en Siria
Petrobras y el PT
Apuntes

Nº 927. 23 FEBRERO 2015

Rusia y Occidente

¿‘Pax’ europea en Ucrania?

LA toma de Debáltsevo, la ciudad donde las fuerzas rebeldes prorrusas cercaron a 8.000 soldados ucranianos ha sido una clara violación del alto el fuego acordado en Minsk por Rusia, Ucrania, Francia y Alemania. Kiev ha anunciado que el 80% de sus fuerzas ya ha sido evacuado de la ciudad.

Sin embargo, pese a la humillación sufrida, la UE dice que no renuncia a una solución diplomática. El nudo ferroviario de la ciudad es clave para la conexión entre las capitales de las dos regiones rebeldes, Donestk y Lugansk, por lo que los líderes de ambas “repúblicas populares” no podían renunciar a su posesión. De hecho, declararon que el pacto de Minsk no se podía aplicar a Debáltsevo dado que fue cercada por sus fuerzas antes de que comenzara el cese del fuego y, por ello, no era una parte del frente. **Vladimir Putin** fue categórico al respecto durante su visita a Budapest: “Las tropas ucranianas están rodeadas y deben rendirse. Perder es doloroso, especialmente cuando se pierde no ante un ejército regular sino ante gente que hasta hace poco eran mineros o camioneros”, un comentario especialmente cínico ante las claras evidencias de que el ejército ruso estuvo implicado en los combates.